
地区より委嘱状の伝達

2018－2019　スマイル表彰

沼田RC
今井幸吉会長
塩浦敬之幹事

澤野るみ子さん（内田病院）

来訪ロータリアン

新入会員の入会式

会長の時間 赤井幸夫 会長

　先週は、初例会そしてそ
の後の懇親会に多数の出席
ありがとうございました。
　クラブ管理・運営委員会
の堤委員長のきめ細やかな
ご配慮には、本当に感謝し
ております。会員皆様への

初例会の周知の徹底、そして参加の呼びかけがあってこそ
の参加者の多さです。
　また、生方眞司会員には宴席の設営本当にありがとうご
ざいます。お酌をしに宴席を回り会員皆様の温かな気持ち
を十二分に感じとることができました。その気持ちに応え
られるよう、この一年間励みたいと思います。

幹事報告 石坂一男 幹事

①沼田RC例会変更。7月
16日（火）は休会。

②富岡中央RC例会変更。7
月25日（木）は納涼例会
に。8月15日（木）は休会。

③会員必携等でお願いがあ
り、ガバナー賞へはエントリー制となりました。

④7月22日（月）新潟万代RCへ表敬訪問。
⑤7月25日（木）は新潟万代RCから会長・幹事ら５名が

来訪予定。

2018－2019　100％以上出席者表彰

年平均出席率　83.68%

本日のランチ

タクト

浅川忠良 会員

NUMATA CHUO ROTARY CLUB
沼田中央ロータリークラブ

2019-2020

2019.7.11

国際ロータリー第2840地区

No.1579

会長：赤井幸夫　　　幹事：石坂一男
会員数：47（休会　１）会場出席：32　　欠席：14
出席率：69.57%
点鐘：赤井幸夫会長　　　司会：永井寛之ＳＡＡ
ロータリーソング：我等の生業・沼田中央ロータリーの歌（タクト：浅川忠良）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



沼田中央ロータリークラブ

 「来年の事を言うと鬼が笑う」と言います。どういう意
味なのか気になったので調べてみました。いくつかの由来
があるのですが、その中のひとつに岩にぶつけて角が折れ
たというのがあります。
 ある日、相撲取りが亡くなり、生前の取り決めで地獄に
送られました。閻魔様に生前の行いを問われて「人々を楽
しませるために、相撲を取っていた」と答えると、「楽し
そうだから極楽に送ってあげよう。その前に相撲を見せて
くれないか」と頼まれたそうです。相撲取りは鬼と相撲を
取ることになり、見事圧勝しましたが、投げ飛ばされた鬼
は、岩に頭をぶつけて角を失ってしまいます。閻魔様は
「来年になったら、新しい角がしっかり出てくるようにし
てあげよう」と慰め、鬼がニッコリ笑ったという説です。
 今年より来年がより良くなることを閻魔様に確約された
ら、誰だってニッコリします。
 以前当クラブの理事会で、クラブ員が随分減少したが何
か事業を削減するのかと問われました。その時、即座に
「どの事業も削減いたしません」と答えました。会員が減
少して事業を縮小すれば、クラブ内の士気は低下し会員減
少に歯止めが効かず、負のスパイラルに突入することを懸
念してのアドバイスだと思いました。もしその時、何かの
事業の縮小なり廃止と答えていたならそんなことを言わず
に会員を増やすことを考えろと叱咤激励を受けていたと思

2019－2020年度　会長所信表明 赤井幸夫 会長

います。
 人というものは、自分の目標に向かって努力する生き物
だと思います。努力すればするほど自分はこれだけがんば
ったのだからそれなりの結果があってしかるべきだと思う
ようになります。ところが思っていた結果が得られないこ
とが、ままあります。むしろその方がずっと多いような気
さえします。それでもそこで、努力することを止めてしま
うとそこでお終いです。そうならないよう会員増強の努力
は続けていきたいと思います。
 中学生野球大会は来年20回を迎えます。来年の中学生野
球大会が無事に開催され、その打ち上げの席でみんなでニ
ッコリしたいと思います。

ニコニコ BOX 報告 齋藤豊 副委員長

沼田RC　今井幸吉会長・塩浦敬之幹事・水石清治君
　昨年は60周年記念式典や3000回例会等、大変お世話
になりました。今年度も昨年同様、宜しくお願いします。
赤井 幸夫
①会員皆様の温かい気持ちに感謝して。
②今井幸吉会長、塩浦敬之幹事の来訪に感謝して。
石坂 一男
　先日は沼田RCの例会で大変お世話様でした。本日は、
沼田RCの今井会長、塩浦幹事のご来訪ありがとうござい
ます。
國府田 坦
　ゴルフの石川遼選手が日本プロゴルフ選手権最終日7／
7（日）に、13アンダーで並んだ韓国選手とのパー5の18
番ホールでのプレーオフ、1ボール目で2オン1パットの
イーグルを奪って勝ち、国内三大大会初優勝を果たしたの
を記念してBox inします。ツアー優勝は三年振り、15勝
目となった。
北野 浩司郎
　沼田RCの本年度会長今井君、幹事の塩浦君、ようこそ
沼田中央RCに。大歓迎致します。今日は水石君の欠席に
より食事がピッタンコになりました。
小林 照夫
①赤井・石坂丸の航海が始まりました。楽しいクラブ運営

を願っています。
②沼田ユネスコ協会は7月13日12時に、第10回「平和
の鐘を鳴らそう」を行います。沼田台地に鐘の音が響きま
す。皆さんのご協力をお願い致します。
林 秀彦
①利根信の坂井新理事長からボーイスカウトにたくさんの
寄付を頂きました。ありがとうございます。
②新入会員の澤野るみ子さん、宜しくお願いします。
原澤 ふじ子
　今年度も財団委員長です。皆様には色々お願いしたりご
迷惑をお掛けしたりする事もあるかと思いますが、宜しく
お願い致します。
茂木 清七
①沼田RCの今井会長、塩浦幹事の来訪を記念して。
②本日、申し訳ありませんが早退させて頂きます。
堤 康喜智
①初例会では、ほとんどの会員の皆さんに出席して頂き共
に楽しいひと時を過ごせましたこと、管理運営委員会とし
て御礼申し上げます。
②毎年、いの一番に妻の誕生日にお花を頂きましてありが
とうございました。

2019－2020年度　幹事所信表明
石坂一男 幹事


